



De los mismos se derivan graves perjuicios económicos

Malestar de los empresarios por los cortes de electricidad

La Federación Empresarial Toledana ha hecho patente a EL DÍA DE TOLEDO su más enérgica protesta por los continuados y reiterativos cortes de fluido eléctrico que se vienen sucediendo en los disntintos puntos de nuestra ciudad. Según aclaran los empresarios de Toledo estos cortes están ocasionando graves perjuicios económicos a las diversas industrias y comercio situado en toda la capital. En otro momento los industriales han explicado a esta redacción que como consecuencia directa de los cortes se están produciendo averías de importancia en maquinaria, en algunos casos de carácter grave.

La Federación Toledana, en representación del tejido empresarial ha enviado una carta a la compañía responsable para, mediante una entrevista, poner fin a la preocupante situación que

están padeciendo numerosos empresarios.

Otra de las preocupaciones de los industriales es el peligro que supone para ciertos sectores económicos el hecho de que, debido a estos cortes, muchos productos perecederos, necesitados de refrigeración, o sometidos por su proceso de elaboración a una temperatura permanente, pudieran quedar inutilizados con la gravísimas pérdidas económicas para sus propietarios.

Los empresarios consideran que en el caso de que estas interrupciones sean inevitables, se produzcan en las horas en que menos puedan perjudicar la actividad económica de la ciudad, y siempre con previo aviso de la compañía concesionaria para dar tiempo a las empresas a prepararse ante estas eventualidades y mitigar de forma menos precipitada los negativos efectos económicos que se producen.



En el incremento salarial

Toledo por encima de la media nacional

Firmados los últimos convenios del año entre la patronal y las centrales sindicales más representativa de la provincia, como los recientemente rubricados del sector panadero y cerámica, Toledo se presenta en el contexto nacional como una de las provincias en la que el incremento salarial acordado ha sobrepasado la media nacional.

Esta que no llega al siete por ciento, en nuestra provincia supera el índice en más de medio punto, fruto, sin duda del diálogo y la comunicación que en todo momento ha existido entre las partes, con excepción de sectores puntuales en los que el acuerdo interpartes ha sido más laborioso por las vicisitudes que atraviesan.

Más de 300 millones, el Parque de Bomberos



Las nuevas instalaciones que albergarán en los terrenos municipales del Salto del Caballo, el nuevo Parque de Bomberos, Policía Municipal, Protección Civil y puesto de socorro de la Cruz Roja, financiadas por la Diputación de Toledo, superarán los trescientos millones de pesetas. En la primera fase, cuyo plazo finaliza en junio, quedará termino el Parque de Bomberos y los locales para la Policía Municipal, con un presupuesto de 160 millones, mientras que la segunda, en la se terminará el resto de seervicios, alcanzarán los ciento cincuenta.

Las obras comenzaron hace cinco meses y hasta el momento sólo se han realizado trabajos de desmonte, con el fin de que el edificio no quite las vistas de la ciudad.

SUMARIO

Piratería telefónica entre Toledo y EE.UU

Dos muertos en la explosión de una fábrica

Preso se fuga del Psiquiátrico por una ventana

Detenido el presunto violador y asesino de una joven

Se incendia un gimnasio en Torrijos

La oposición pide el cese del Consejero de Presidencia

LOTO

7 13 14 21 42 47 27